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「イマジン」～大きな夢をかなえた

　　　　　　　ロータリーを想像して～
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　先月5月母の日に比べ6月の父の日は・・というお話
をさせて頂きましたが、皆様のご家庭では如何でしたで
しょうか？　私の場合 ほぼ毎晩 晩酌 なのですが、昨夜
はもう1本もう1品を頂戴出来ました。
　本日は会長年間報告と同好会報告となります。

 ・新会員入会承認  山岸卓三郎様
　山岸建設（株）
 ・25日 刈学（会長幹事杯）　終了
　後 会計監査
◆次年度幹事報告
 ・本日例会終了後　第4理事会開
　催

《親睦家族委員会》
 ・6月26日（日）最終夜間例会　6：30 ～　マリオ
◆ コマクサ保護活動支援金授与　報告 井口光世会員

 ・6月17日（土）　硫黄岳山荘にて（当日はリピート山
　中さんコンサート開催）
 ・山小屋はカーテの仕切りやツインルーム2部屋 洗面台
　付き等 改修済み。山にはウルップ草が咲き始めてい
　ました。

《刈学》
 ・6月26日（日）会長・幹事杯　塩嶺カントリークラブ
　集合8：30

◆クラブ細則内規改訂について審議　議長 河西会長
　６月５日の理事会にて承認　会員宛に郵送　※異義な
し岡谷エコークラブ細則内規第18条　ガバナー補佐選

　いよいよ本年度を締めくくる例会を迎えることが出来
ました。ここまで、今期もクラブ内クラスターを出す事
なく事業が出来ましたことに安堵しております。今井幹
事はじめ会員すべての皆様のご理解とご協力なくしては
出来ないことでした。改めてこの1年の感謝をお伝えし
たいと思います。無事にスタート出来ることに精一杯の
1年前でしたが、何とか今日の日を迎えられ少しばかり
顔が緩んで見えるかと思いますがお許し下さい。河西エ
レクト・吉池副幹事を中心として次年度の準備が着々と
進められております姿は大変頼もしく感じております。
期待しかありません。心からのエールを送らせて頂きます。
　6/5の例会でご報告させて頂き同日会員の皆様に郵送
させて頂きました新入会員の承認の件の報告です。新入
会員の入会に関して異議がなく会員の皆様の承認を得ら
れました。ありがとうございました。
　早速6/14に今井幹事・共田委員長と私の3名で、山岸
卓三郎さんの会社に入会のご説明とご挨拶に伺ってきま
した。大変にアットホームな会であること。会員46名
の絆の強さ　同好会　などご案内させて頂き、入会の時
期などを確認してまいりました。第34期スタートの7月
入会となりましたので、ご準備をお願い致します。前年
度岡谷クラブ会長を務められました お兄さまの山岸邦
太郎社長さんも同席されましたので入会の御礼を申し上
げることが出来ました。
　またクラブ細則内規承認の件に関しましては、後ほど
会長年間報告前に少し時間を頂きたいと思いますのでよ
ろしくお願い致します。
　16・17日 金 土曜日に、硫黄岳山荘にて「コマクサ保
護活動」の支援金をエコーを代表して 井口会員より浦
野さんへ贈呈させて頂きました。リピート山中さんがエ
コーの旗を持ち、皆にこやかな写真を頂きました。誠に
ありがとうございました。今期の事業は、職業奉仕の出
前講座のみとなりました。山田委員長よろしくお願い致
します。
　6/14には、今年度最後の会長・幹事会が茅野の「森
の家」で開催されました。会では、2024-25年度・白鳥
年度 諏訪グループのガバナー補佐候補者の審議があり
ました。我がクラブの山﨑廣和会員のプロフィールをご
覧頂き、満場一致での承認を得ましたことを報告致しま
す。山﨑会員のガバナー補佐ロードが着々と開かれまし
た。山﨑会員 宜しくお願い致します。
　前回の例会の折に、宮坂勝彦会員より2022年8月に作
られた句集「宮坂勝彦俳句帖」を会へ頂戴致しました。
熊澤会員の絵も添えられた貴重なものです。入会年度の
若い方でご興味のある方は是非千葉さんの方までお声が
け下さい。早いもの勝ちです。
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クラブ協議会 『会長年間報告・同好会報告』  担当：役員・同好会

◆会長挨拶

◆幹事報告

◆委員会・同好会報告

ウルップ草



ラッキーナンバー・ニコニコＢＯＸ・出席報告

今週のプログラム

次週のプログラム

◆クラブ協議会 ありがたく思っています。今、女性会員勧誘を広く求め
られておりますが、我がエコーにおきましてはすでに多
くの奥様方ご家族の参加ご協力を得られての活動が可能
になっております。どうぞ、奥様・ご家族の皆様に感謝
をお伝えください。
　継続事業に関しましてはコロナ渦ではありましたが、
継承することが出来ました。
　この1年準備立ち上げよりご協力頂きました、今井幹
事さんそして宮坂好史副会長はじめ理事役員の皆様、力
足らずの私を支え続けて頂き本当にありがとうござい
ました。例年ではございますが、ウィークリーの発刊・
HP更新など宮坂会員・藤森会員にご協力頂きありがと
うございました。また、次々と変わってしまう状況に対
し、デジタル化推進委員会の内澤委員長・向山副委員長
はじめ事務局の千葉さん・マリオさんのスタッフの皆様、
Zoom配信の準備・お弁当対応など寛大なご配慮に感謝
致します。
　河西明年度も精力的に準備を進められております。楽
しみにしたいと思います。我々 33期に頂きました応援
を34期にも是非繋げて頂きたいと願います。
　改めて感謝申し上げます。１年間、本当にありがとう
ございました。
　

《同好会報告》
酒食学　　下山晃学長
写学　宮澤弘樹学長
みどりの会　早出隆幸学長
刈学　長田香学長
釣学　共田武生学長

出について（計画書P91）
　現条文　1　ガバナー補佐エレクト候補選出は、クラ
ブ役員選出方法に準じて行う
　改定案　1　ガバナー補佐候補者選出は、クラブ細則
第3条第１節に準じて行う
とする。
改訂理由：今期のように就任２年前での選出もあり得る
事で、選出方法をもっと具体的にした方が分かりやすい
のではないか
※P87第15条改正に伴い　※挙手により承認 

《第33期会長報告》
　会員の皆様のご協力と友情を頂
き33期が無事終了となりました。
本当に感謝しかありません。まさ
かコロナ禍がこんなに続くとは予
想できず、今井幹事さんとコロナ
のレベルを確かめ会うことが日課
となり、警戒レベルが変動する度、
臨時理事会をお願いしては会員に
周知して頂くという日々が続きま
した。年度初めの８月半ばよりオ
ンライン例会となってしまいましたが、例会を休会する
ことなく発信出来、またオンライン活用の可能性も探る
ことが出来ました。エコーの活動においてクラスターの
発生がなかったことに安堵しています。
　今期のRIテーマは「イマジン・ロータリー」「大きな
夢をかなえたロータリーを創造して」であり、2600地
区標語は「ロータリーはみんなを幸福にする」でした。
まずは、ロータリーの活動を周知させ認知・関心をもっ
て頂くことに重きをおき、その中でロータリアン自身が
楽しく活動をすることによって親睦を深めあいながら輪
を広げようというものです。これらは我がエコーの精神
に通じるものであり、今期も「地球の為に何かをしたい」
というクラブテーマのもと事業を計画し、コロナに翻弄
されながらの活動でしたが、各委員会がそれぞれに多く
の事業を実施することができました。活動する度に感じ
るのですが、エコーには各方面にたけた方々が本当に多
くいらっしゃるのだと感激します。
　重点項目のうち本年度のクラブジャンパー作成は、ま
さに会員の団結とPRを示す一助になったと思います。
企画・制作をイメージ向上委員会が担当し、熊澤会員に
デザインして頂きましたグリーンのジャンパーは、ロー
タリー奉仕DAYにおひろめとなり、揃いのジャンパー
を着用してボーイ・ガールスカウトの皆さん、岡谷クラ
ブさんと共に市役所周辺の清掃活動を行うことが出来ま
した。
　エコー RCは、35期にはガバナー補佐の就任とIMの開
催そして35周年がひかえております。その為、34期に
は35期にむけた準備委員会の早々の発足が必要となり
ます。我々 33期はさらにその前準備として、それぞれ
の指名委員会を立ち上げ、理事会を経て3名の候補者を
選出させて頂くことが出来ました。
　会員増強に関しましては、スタート時に古幡会員の入
会、そして期末にはもう一人仲間が増えるご報告が出来

　　　　　　　　　　6月26日㈪ PM6:30

マリオ／家族夜間例会

　　　　　　　　　　7月3日㈪ PM0:30

マリオ／クラブ協議会　決算報告・新年度方針

▪ラッキー NO.63　田中輝明会員
▪ニコニコＢＯＸ　46,000円
▪出席報告　
　会員数 46名　出席 36名　欠席 10名
　出席率 71.11％　訂正 88.89％

ニコニコするメッセージをお寄せ下さい

◆クラブ協議会


